

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser pensionierter langjähriger Kantonsgerichtspräsident

Dr. iur. Peter Meier

20. November 1944 – 7. Dezember 2019

völlig unerwartet verstorben ist.

Peter Meier war während 40 Jahren für den Kanton Basel-Landschaft tätig. Zuerst als Bezirksgerichtsschreiber am Bezirksgericht Arlesheim und anschliessend als Obergerichtsschreiber in Liestal. Per 1. März 1982 wurde er zum Direktionssekretär der Justiz-, Polizei- und Militärdirektion ernannt. Im Jahr 1998 erfolgte die Wahl zum Verwaltungsgerichtspräsidenten. Nach der Schaffung der Funktion im April 2002 war er bis zu seiner Pensionierung im Dezember 2008 der erste Kantonsgerichtspräsident.

Peter Meier war eine aussergewöhnliche Persönlichkeit. Er verstand es ausgezeichnet, komplexe juristische Sachverhalte verständlich darzustellen. Er hat die Gerichtsreform mit der Schaffung eines neuen Kantonsgerichts massgeblich geprägt. Als Vorgesetzter war er grosszügig und liess seinen Mitarbeitenden viel Freiraum.

Wir nehmen traurig Abschied und werden Peter Meier in dankbarer Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Für die Gerichte des Kantons Basel-Landschaft
Roland Hofmann, Kantonsgerichtspräsident
Martin Leber, Gerichtsverwalter

Die Abdankungsfeier findet am Mittwoch, 18. Dezember 2019, um 14 Uhr in der Kirche St. Blasius in Ziefen statt.

Traueradresse: Heidi Meier-Flammer, Klingellochweg 5, 4419 Lupsingen